

Responsable de la commission technique Badminton:

Roger Baumann – Kehlhof 2a – 8409 Winterthur – 052 242 22 14 – 078 743 02 00 – badminton@svse.ch

Badminton Rapport annuel de la saison 2016/2017

Durant la saison passée, la section Badminton USSC a brillé par l'élection de Flavio Baumann comme sportif de l'année USSC, par l'importante affluence en participants aux tournois doubles à Lausanne et à Lyss et par le superbe championnat suisse à St-Gall. De plus, les préparatifs de l'organisation du 8^{ème} championnat de Badminton USIC de 2017 ont tourné à plein régime.

Le plaisir du sport vit dans la commission technique Badminton, grâce à vous et pour vous!

Rassemblement des cadres du Swiss-Team du 22 octobre 2016 à Berne

Un groupe élargi de cadres s'est réuni dans le centre sportif Thalmatt pour deux unités d'entraînement. Il s'agissait de constituer le team USIC et de renforcer l'esprit d'équipe lors du souper qui s'en est suivi.

25^{ème} tournoi amical suivi de la réunion annuelle le 5 novembre 2016 à Lausanne

Dans le cadre du « Tournoi de badminton des Cheminots – 2^{ème} édition », le CSC Lausanne a invité les joueurs de double de l'USSC Badminton pour ce tournoi amical. Au départ, il y avait 31 paires qui se sont battus pour les 15 places finales. La formule des handicaps a fait que les pairs mixtes avaient 3 points d'avance sur les paires Messieurs. L'équipe mixte « Baumann » composée de Regula et Flavio Baumann a remporté la victoire du tournoi devant « Les déserteurs du samedi » composé de Liliane Humbert et Amaruc Bezençon. Lors de la réunion annuelle qui a eue lieu par la suite, l'ordre du jour a été traité assez rapidement.

81^{ème} assemblée des délégués USSC du 19 novembre 2016 à Bellinzona

Notre unité reste attractive pour les jeunes sportifs également. L'élection de Flavio Baumann comme sportif de l'année USSC 2016 le démontre. Son esprit sportif et son engagement infatigable sur et à côté du terrain est rafraîchissant et fait du plaisir.

Weekend d'entraînement du 3/4 décembre 2016 à Morschach

Le membre de la commission technique Mathias Aegler et l'entraîneur Werner Ritschard ont pu accueillir 25 apprentis volontiers et motivés dans le Swiss Holiday Park. Cette fois aussi, ils ont expérimenté de nombreux déclics. L'oasis de bien-être située sur les hauteurs du Lac des Quatre Cantons a permis aux joueurs en entraînement de s'adonner à la détente dans une atmosphère agréable et conviviale.

Formation pour les cadres Swiss-Team du 6 mars 2017 à Bolligen

Les dames Andrea Buri-Sommer et Barbara Schmid étant déjà définies pour le Swiss-Team, seuls les messieurs ont dû procéder à un tournoi d'élimination pour décider de la participation au championnat USIC. Finalement, ce sont Stefan Götschmann, Flavio Baumann, Marco Sommer et Cédric Eindiguer qui représenteront les couleurs suisses du 5 au 9 juillet.

26^{ème} tournoi amical du 25 mars 2017 à Lyss

En collaboration avec le BC Lyss, la commission technique Badminton a organisé un tournoi amical double avec une quantité réjouissante de participants en provenance de la Suisse romande. Neuf paires mixtes et dix couples messieurs qui se sont affrontés en deux groupes. La grande finale a fait se rencontrer les premiers et deuxièmes de chaque groupe. Ont remporté la compétition Tanja Aeschbacher / Stefan Messerli devant Nawaz Khan Gul / Ernst Lanz.

17^{ème} championnat suisse USSC Badminton du 10 juin 2017 à St-Gall

L'équipe d'organisation bien rodée de l'ESC St-Gall n'a encore une fois ménagé aucun effort pour proposer des conditions agréables de tournoi avec des délices servis dans la buvette. Le nouveau champion suisse USSC Badminton des messieurs est Stefan Messerli (EBC Winterthur). Pour les autres catégories, Karin Régis (EBC Winterthur, dames), Pietro Fontana (sénior) et Ramon Solimine (M16) ont confirmé leurs prestations des années précédentes. En matière de prix, tous les participants ont pu profiter de l'une ou l'autre récompense pour leur effort.

Les préparatifs du 8^{ème} championnat USIC Badminton qui aura lieu du 5 au 9 juillet 2017 à Berne battent leur plein. Nous nous réjouissons de cette manifestation et espérons garder l'élan qui nous appartient jusqu'à la prochaine saison Badminton USSC.

Je profite de cette occasion pour remercier cordialement

- **les participants de nos manifestations**
- ***ceux qui nous soutiennent physiquement, moralement et financièrement***
- **ceux qui vivent le plaisir du sport avec nous et qui tirent à la même corde**

Comme toujours, vous trouverez les informations d'actualité sous www.svse.ch, et vous obtiendrez des renseignements sous badminton@svse.ch

Winterthur, le 20 juin 2017

Responsable de la commission technique
Roger Baumann